



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 21. Mai 2013

P135120

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Basel als Kulturhauptstadt Europas 2020

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung der Schriftlichen Anfrage Eric Weber betreffend Basel als Kulturhauptstadt Europas erläutert der Regierungsrat, dass aufgrund der hohen Bewerbungskosten im Umfang von 2 bis 3 Mio. Franken und des hohen Risikos eines Nicht-Zuschlags, von einer Kandidatur abzusehen ist. Hinzu kommt, dass gemäss aktuellem Vergabemodus der zuständigen EU-Kommission eine Bewerbung aus der Schweiz als Nicht-EU-Land gar nicht möglich wäre.

